

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMK PENDA 2 KARANGANYA
 Kelas / Semester : XI GASAL
 Komponen : LAYANAN DASAR
 Topik Layanan : Membangun keakraban dengan teman
 Jenis Layanan : Bimbingan Kelompok
 Alokasi Waktu : 2x45

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan : Sosial	Internalisasi Tujuan : Murid mampu menjalin hubungan teman sebaya dengan positif
B.	TUJUAN LAYANAN	<p>Tujuan Umum</p> <p>Murid dapat dapat mengetahui atau menyadari atas pentingnya menjalin hubungan yang positif dengan teman sebaya.</p> <p>Tujuan Khusus</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Murid dapat mengidentifikasi pengertian hubungan teman sebaya (C4) 2. Murid dapat mengklasifikasikan faktor-faktor positif dan negatif hubungan teman sebaya (A4) 3. Murid dapat merancang strategi bentuk hubungan teman sebaya yang positif dan negatif (P2) 	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	<p>Metode : <i>Blended Learning</i></p> <p>Alat dan Media : <i>Power Point</i> “Membangun keakraban dengan teman”, HP Android, Aplikasi Google meet, dan video</p>	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendahuluan <ul style="list-style-type: none"> • Mengucapkan salam dan menyampaikan ucapan terimakasih. • Berdoa • Menjelaskan pengertian, tujuan, cara pelaksanaan dan asas-asas dalam bimbingan kelompok. • Perkenalan anggota kelompok dilanjutkan dengan rangkaian nama 2. Peralihan <ul style="list-style-type: none"> • Menjelaskan kembali kegiatan kelompok. • Bertanya kepada anggota kelompok apakah mereka sudah siap untuk melakukan kegiatan bimbingan kelompok. • Menjelaskan contoh topik bahasan yang akan dibahas. 3. Kegiatan <ul style="list-style-type: none"> • Mengemukakan topik yang akan dibahas adalah Membangun Keakraban Pertamanan yang Baik • Menjelaskan pentingnya membahas tentang Membangun Keakraban Pertamanan yang Baik • Melakukan tanya jawab yang berkaitan dengan pertemanan dan teman sebaya. • Pembahasan materi tentang mempertahankan hubungan 	

		<p>yang harmonis dengan teman sebayanya</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ice Breaking • Menegaskan Komitmen dari anggota kelompok. <p>4. Pengakhiran</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menjelaskan bahwa kegiatan bimbingan kelompok telah berakhir • Meminta anggota kelompok untuk mengemukakan pemahaman dan kesan yang didapatkan pada bimbingan kelompok. • Bertanya pada anggota kelompok apakah pembahasan ini perlu kegiatan lanjutan. • Berdoa • Ucapan Terimakasih.
E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan <p>Evaluasi hasil :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mampu mengenal teman barunya. • Siswa mampu memahami latar belakang teman barunya. • Siswa mampu bekerjasama dengan teman barunya
F.	CATATAN LAYANAN	

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Karanganyar, 19 September 2020
Guru BK

Aris Sukarno, S.,Pd. M.Pd.
NIP.

Winarsih, S.Pd
NIY.